



MINISTÈRE
DES ARMÉES

Liberté
Égalité
Fraternité



ACADÉMIE
MILITAIRE
SAINT-CYR COËTQUIDAN

ACADÉMIE MILITAIRE SAINT-CYR COËTQUIDAN

La grande école du commandement

Engagez-vous avec nous !



TAXE D'APPRENTISSAGE 2025

Former les futurs chefs de la Nation



L'Académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan a pour mission de former les chefs de demain : les chefs d'une armée de Terre engagée ; d'une armée de Terre innovante et soudée, produisant des effets stratégiques ; des chefs formés pour commander leurs soldats et pour combattre d'emblée, dès ce soir.

L'évolution géopolitique et celle des conflits le nécessitent et pour cela, nous devons maintenir l'excellence de notre outil de formation, en particulier des officiers.

C'est pourquoi l'Académie militaire a besoin de votre appui qui permettra de moderniser et d'enrichir l'outil de formation de l'ensemble des filières d'ingénieurs, sciences sociales ou politiques. Cela, afin de mieux encore préparer les futurs chefs à commander, décider et préparer l'avenir.

En soutenant l'Académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan, vous contribuez directement et concrètement à l'édification de nos futurs officiers, véritables fers de lance de notre armée de Terre de demain.

Général de division Emmanuel Charpy,
commandant l'Académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan

Dynamiser l'enseignement et la recherche

Pilier du projet pédagogique, l'enseignement académique vise à former de jeunes officiers capables de relever demain les défis techniques, humains et moraux auxquels ils seront confrontés. Le Centre de recherche de Coëtquidan (CRc) participe à la formation scientifique des élèves-officiers en s'appuyant sur du matériel technologique de pointe, réaffirmant la place centrale de l'innovation dans leur formation.

En nous donnant votre taxe d'apprentissage, vous contribuez au rayonnement du Centre de recherche de Coëtquidan.

2 pôles de recherche

Sciences humaines et sociales avec 4 axes de recherche :
Armées, états et sociétés
Mutations des conflits contemporains
Écrits sur la guerre
Le soldat et son environnement

Sciences de l'ingénieur pour l'armée de Terre avec 3 équipes de recherche :

SPECTRE : télécoms et robots
IMPACT : mécanique et matériaux
MIRIAD : maths et informatique



6 Chaires

Cybersécurité (Thalès)
Armée et maintien de la Paix en Francophonie
IA ingénierie comportementale (Nexter, NavalGroup)
Soldat augmenté dans l'environnement numérique de bataille (Safran)
Territoire national
Commandement et leadership

6 Observatoires

Fait religieux
Forces morales
Droit et Défense
Économie de Défense
Influence et désinformation
Enjeux de nouvelles technologies pour les forces

43 enseignants-chercheurs
1 ingénieur de recherche

Soutenir l'excellence de la formation

Membre de la Conférence des Grandes Écoles, l'AMSCC délivre aux Saint-Cyriens le grade de Master, ainsi que le titre d'ingénieur aux élèves de la filière scientifique. L'Académie militaire permet aussi à une grande diversité de profils d'obtenir un diplôme valorisant leur formation.

En nous confiant votre taxe d'apprentissage, vous nous aidez à maintenir le haut niveau de la formation.

Écoles partenaires :

4 doubles diplômes :

ESCP / Sciences Po Paris / ESSEC / Centrale-Supélec

6 partenariats privilégiés :

École Polytechnique / Paris II / ISAE / ENSTA / UBS / Université de Rennes



475 militaires

1 380 élèves permanents



157 civils dont 71 enseignants-chercheurs et professeurs agrégés



- École spéciale militaire de Saint-Cyr
- École militaire interarmes
- École militaire des aspirants de Coëtquidan
- Officiers de réserve
- Officiers rang et officiers de spécialité
- Élèves Officiers Gendarmerie Nationale
- Préparations militaires supérieures
- Polytechniciens et ingénieurs militaires
- Volontaires aspirants de l'armée de Terre
- Partenariats grandes écoles et double-diplômes
- Commissaires des armées

S'associer au prestige de l'Académie militaire

L'AMSCC jouit d'une excellente notoriété. Héritée de son passé prestigieux, sa réputation est toujours aussi grande auprès des entreprises, mais aussi dans la société civile et à l'étranger.

En nous versant votre taxe d'apprentissage, vous associez votre entreprise à une institution de renom, ouverte sur le monde.

164

élèves-officiers internationaux issus de 51 pays partenaires.

45

pays d'accueil pour nos élèves en semestre international.



Engageons-nous tous ensemble !

La collecte de la taxe d'apprentissage contribue, au fil des années, à la modernisation soutenue des équipements de formation et à la dynamisation des enseignements.

Les dons qui nous ont été adressés en 2023 nous ont permis de mettre en œuvre divers projets, tels que des casques de réalité virtuelle, tablettes cartographiques, tablettes d'apprentissage de l'histoire des promotions, des véhicules électriques à pile à combustible, ou encore divers outils et supports informatiques.

L'appui délivré par la taxe d'apprentissage est déterminant pour maintenir cette qualité d'enseignement qui caractérise l'Académie militaire.

Projets concrétisés grâce à la TA 2023



Tablettes d'apprentissage d'histoire



Véhicules électriques à pile à combustible



Casques de réalité virtuelle



Tablettes cartographiques

Contact taxe d'apprentissage :

☎ 02 97 70 72 33

✉ taxe.apprentissage@st-cyr.terre-net.defense.gouv.fr

✉ EM/BPAI - Académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan - 56 381 GUER CEDEX



www.terre.defense.gouv.fr/amsc

Rubrique « Nous soutenir / Taxe d'Apprentissage »



Suivez-nous sur...

